

Landeshauptstadt Magdeburg

Änderungsantrag

A0224/19/2 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
A0224/19	21.01.2020

Absender	
Fraktion AfD	
Gremium	Sitzungstermin
Stadtrat	23.01.2020

Kurztitel

Schaffung einer weiteren Zufahrt zur Salvador-Allende-Straße östlich der Pablo-Neruda-Straße

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Ursprungsantrag wird ersetzt durch

Zur Schaffung einer weiteren Zufahrt in das Wohngebiet am Neustädter See, Abschnitt Salvador-Allende-Straße, östlich der Pablo-Neruda-Straße einschließlich der anschließenden Nebenstraßen, wird im Vorfeld einer möglichen Planung eine Bürgerversammlung durchgeführt, bei der die geprüften Varianten 2,3 und 4 aus der Information I 0121/19 vorgestellt werden. Der Verzicht auf die Schaffung einer weiteren Zufahrt soll ebenfalls durch die Stadt vorgestellt werden. Aus dieser Versammlung soll ein Stimmungsbild der Bürger für eine von Ihnen favorisierte Variante generiert werden.

Begründung:

Laut der Stellungnahme I 0121/19 existieren 4 mögliche Varianten zur Schaffung eines weiteren Zugangs in das Wohngebiet am Neustädter See, Abschnitt Salvador-Allende-Straße, östlich der Pablo-Neruda-Straße. Die Verwaltung beleuchtet dabei Vor- und Nachteile der einzelnen Varianten sachgemäß. Im Ganzen sind jedoch alle Varianten kritisch zu sehen, da diese nicht oder nur unter hohem Aufwand umgesetzt werden können.

Insbesondere sei hier auf die Undurchführbarkeit der Variante 1 hingewiesen, da den Anwohnern des Heidewegs sowie des Griesemann-Privatwegs bei der Schließung der Straße am Vogelsang seitens der Stadt zugesichert wurde, die besagten Straßen mit Hilfe von Pollern geschlossen zu halten und nicht für den Durchgangsverkehr zu öffnen. Dass auch die Verwaltung in der Information I 0121/19 zu Protokoll gibt, dass die Variante deswegen nicht umgesetzt werden kann, sollte in der Variantenvorstellung Berücksichtigung finden.

Eine Prüfung der Varianten 2,3 und 4 sowie der Verzicht auf eine weitere Zufahrt können selbstverständlich durch die Anlieger bei einer Bürgerversammlung an die Stadt herangetragen werden.

Frank Pasemann
Fraktionsvorsitzender